Banorte fortalece su plataforma de financiamiento y medios de pago para las pequeñas y medianas empresas a través de su tarjeta de crédito Empuje Negocios-Visa.

## 07 nov 2007

México, D.F. 07 de noviembre 2007.- El compromiso de Banorte con las pequeñas y medianas empresas del país se fortalece con el desarrollo de nuevos productos y servicios. Como pionero en esquemas de financiamiento empresarial, Banorte recibió en 2005 el reconocimiento de Nafinsa como el intermediario financiero líder en el otorgamiento de crédito para Pymes. En 10 años, Banorte ha otorgado más de 50,000 créditos a más de 40,000 Pymes.

Empuje Banorte, es un novedoso concepto de servicios financieros especialmente diseñado para las Pymes, que busca satisfacer sus necesidades financieras a través de una oferta integral de servicios que incluye financiamiento, nómina, cheques, inversiones y banca electrónica, además de servicios complementarios de orientación legal, fiscal, contable, mercantil, laboral, civil y penal.

Estudios realizados por Visa y Nielsen (esta última, empresa de investigación de mercados) sobre las perspectivas de las Pymes en América Latina, muestran que existe una brecha entre las necesidades financieras de las Pymes y los productos empresariales a los que tienen acceso. Siete de cada diez Pymes tienen la percepción de que existen barreras para su expansión por la aparente carencia de soluciones de pago empresariales; además, persiste la creencia de que los instrumentos de crédito de la banca en general, son de difícil acceso.

Con base en estos estudios, Banorte, pionero en esquemas de financiamiento para el sector de las Pymes, ha diseñado una nueva tarjeta de crédito para este segmento, la cual está respaldada por Visa y su importante plataforma de servicios para el consumidor: la tarjeta Empuje Negocios Banorte-Visa.

Rafael de la Vega, Vicepresidente de Productos Comerciales de Visa en América Latina y el Caribe, comentó que "para Visa es una prioridad simplificar y hacer crecer el negocio de las Pymes. Por ello, a través de esta alianza con Banorte, es que apoyamos al pequeño y mediano empresario para que tenga acceso a una tarjeta que le permita satisfacer sus necesidades de administración de flujo de caja, financiamiento y automatización de procesos básicos como el pago a proveedores y de servicios recurrentes".

La tarjeta ofrece una línea de crédito hasta por 200 mil pesos, con una tasa de interés anual preferencial del 25 por ciento. Los pagos mínimos serán muy atractivos, pues van del 4.5 por ciento al 3.5 por ciento.

Por su parte, Miguel Huller, Director General de Consumo de Banorte, afirmó que "en México existen más de 5.5 millones de Pymes que emplean a su vez a más de 26 millones de mexicanos. Banorte está comprometido con el desarrollo de estas empresas y con las personas que laboran en ellas, puesto que las Pymes mexicanas son el principal motor de la economía y del empleo en el país".

Este nuevo medio de pago y de financiamiento para las Pymes reúne una serie de ventajas que la hacen única en el mercado: ayudará a separar los gastos personales de los empresariales de manera que puedan concentrarse los gastos del negocio en un solo instrumento crediticio; además, permite domiciliar la mayoría de los servicios básicos, como son la luz y el teléfono. Adicionalmente, los pequeños y medianos empresarios podrán acceder a productos y servicios exclusivos a precios preferenciales, como son equipos tecnológicos, programas de capacitación, servicios administrativos y de contabilidad.

Asimismo, este esquema participa en otros programas ya implantados por Banorte, como son "Ya Bájale" y "Recompensa Total Banorte". El primero permite transferir los saldos de otros bancos a Banorte, obteniendo mejores condiciones por el monto de compras que se hayan realizado para el negocio; el segundo, genera puntos que se acumulan en la tarjeta del titular de la cuenta.

Atento a las necesidades de las Pymes, Banorte ha previsto que esta nueva plataforma incluya una serie de beneficios como: un seguro sin costo o deducible, que aplica automáticamente para todas las compras realizadas con la tarjeta de crédito Empuje Negocios Banorte Visa; el retiro de efectivo en cajeros Banorte sin comisiones; y un resumen anual de movimientos, lo que le facilita la identificación de gastos deducibles de impuestos.

Visa y Banorte celebran esta alianza que será de gran utilidad para los pequeños y medianos empresarios del país.